
Kann das ernstgemeint sein????
Beitrag von „mardi“ vom 29. März 2009 um 14:57

Mal was ganz Grundsätzliches zu diesem Thema.

Ich lasse überhaupt kein Autohaus an meine Reifen!
Seit 1973 bin ich Kunde beim selben Reifenfachbetrieb und das aus mehreren Gründen.
Der wichtigste ist: ich werde erstklassig beraten und ich habe absolutes Vertrauen in deren
Ratschläge.
Es handelt sich hier um einen Familienbetrieb, in dem mittlerweile die 3. Generation werkelt.
Klar, dass ich auch als so "alter" Kunde, unschlagbare Konditionen für Felgen, Reifen, und für`s
Einlagern bekomme.
Morgen fahr ich mal vorbei und hör mir seine Meinung zum Flicken an.

Lieber Gruss, Dieter
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